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平成２９年６月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１３日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎４番 大塚 則男君 

①くま川下り株式会社 

 

 

 

 

 

 

 

②新市庁舎建設 

 

 

 

③市民の声から 

 

○くま川下り株式会社に対する人吉市の役割

について 

○くま川下り株式会社社長の評価と辞任につ

いて 

○くま川下り株式会社社長継続について 

○くま川下り株式会社再生支援策について 

○国民宿舎くまがわ荘離職者に対する人吉市

の支援策について 

○新市庁舎事業費について 

○新市庁舎事業費抑制と交付税について 

○新市庁舎事業地元発注について 

○新市庁舎工事期間中の安全確保について 

○梢山多目的グラウンドの改修と工期について 

○梢山多目的グラウンドの今後の改修について 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎６番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

○災害対策について 

 ・重要水防箇所及び防災行政無線について 

 ・市職員の通勤状況について 

 ・自主防災組織について 

○平成 29年度の人吉市の予算について 

 ・自主財源である市税及びそのほかの増加

について 

 ・総務費及び民生費の増加について 

 ・土木費及び市債の増加について 

 ・教育費及び公債費の減少について 

○職員の適正化計画について 

 ・第３次定員適正化計画について 

 ・普通会計職員と公営企業等職員について 

 ・任期付職員と非常勤職員の雇用状況につ

いて 

 ・再任用職員と市職員の人数及び人件費に

ついて 

○県民体育祭について 

 ・開催予定競技及び会場について 

 ・弓道（遠的）及びカヌー会場について 

 ・軟式野球及びソフトボール会場について 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 
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◎11番 本村 令斗君 

①ダムによらない治水対策 

②部落解放熊本県研究集会 

③鬼木川の洪水対策 

④害虫駆除剤 

 

○球磨川防災フォーラムをふまえた堤防強化 

○現状をふまえた参加の要請について 

○河床に堆積した土砂と植物の除去について 

○交付金の増額について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎12番 笹山 欣悟君 

①市長の施政方針から 

 

 

②市民の声 

 

○市庁舎建設に係る継続費について 

○人吉市まち・ひと・しごと創生総合戦略の

検証について 

○錦町に予定されようとしているモーターボ

ートレース場外舟券売り場の誘致計画につ

いて 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 
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平成２９年６月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１４日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎17番 仲村 勝治君 

①災害関係 

 

 

 

 

②道路関係 

 

○学校給食センターについて 

○都市下水路について 

○災害対策川北支部について 

○市道下林南願成寺線について 

○災害時に市長がすべき事とは 

○市道下新町北泉田線について 

 

市長・教育長・部長 

市長・水道局長 

市長・部長 

市長・部長 

市長 

市長・教育長・部長 

◎５番 宮﨑  保君 

①観光関係について 

 

 

②小学校運動部活動の社会体育

移行について 

 

○駅舎利用について 

○観光列車について 

○外国人誘致について 

○内容の確認について 

○現状と課題、今後について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎１番 塩見 寿子君 

①水道料金 

②市民の声より 

 

○人吉市水道事業運営審議会答申について 

○放課後等デイサービスについて 

○矢黒町の岩石対策について 

 

市長・水道局長 

部長 

市長・部長 

◎９番 豊永 貞夫君 

①観光行政 

（インバウンド）について 

 

 

○市内観光での外国人観光客数の推移・分析 

○人吉城歴史館の利用状況 

○人吉城跡周辺への売店誘致の考え など 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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平成２９年６月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１５日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎10番 西 信八郎君 

①農業関係 

②教育関係 

 

③市民の声から 

 

 

○水田フル活用ビジョンの見直し作成について 

○小中学校における防災主任設置について 

○避難所運営協議会について 

○空き家対策について 

○大野渓谷について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎14番 村上 恵一君 

①観光振興 

 

 

 

 

②史実を活かす 

 

 

 

 

③都市計画関連 

 

○鹿目の滝周辺の整備について 

 ・観光資源としての現在の価値 

 ・これまでの滝周辺の整備状況 

 ・今後の整備方法 

 ・他の観光資源との連携 

○明治維新と西南の役について 

 ・西南の役関連所蔵品と企画展の計画 

 ・来年のＮＨＫ大河ドラマ「西郷どん」 

 ・西南の役をテーマにした観光振興 

 ・将来の展開について 

○国道 445号上空通路建設計画のその後 

 ・現在の進捗状況 

 ・朝日野会理事長との会談について 

 ・副知事への要望事項 

 ・景観条例制定の進捗状況 

 ・本計画に対する市民の思い 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・副市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

◎２番 宮原 将志君 

①ふるさと納税 

 

②危機管理 

 

③市政運営 

 

 

○本市のふるさと納税の現状と寄付増額に向

けた取り組みについて 

○北朝鮮等のミサイル危機における本市の国

民保護体制について 

○松岡市長がこれまで行った実績と評価、ま

た残任期間の構想について 

 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 


